

Pemuda Muhammadiyah Sulteng Gembirakan Dakwah Bagi Anak Yatim Piatu

Selasa, 26-12-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PALU – Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah (PW PM) Sulawesi Tengah menggelar kegiatan bertajuk “Demi Kebaikan Umat”, Ahad (24/12). Kegiatan itu dipusatkan di Panti Asuhan Muhammadiyah Nunu Palu Barat dengan kegiatan sunatan massal dan kegiatan gerakan berbagi makan (GBM) untuk anak yatim piatu.

Ketua Pemuda Muhammadiyah Sulteng, Fery ElShirinja mengatakan, pelaksana dan penanggungjawab kegiatan itu adalah Pemuda Muhammadiyah Sulteng, dengan

“Kami mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu menyukseskan sunatan massal dan GBM ini,” jelas Fery.

Ia mengatakan, kegiatan sunatan massal dan GBM itu merupakan bentuk dan upaya Pemuda Muhammadiyah dalam menggembirakan dakwah. Kegiatan itu, sengaja dipusatkan di Panti Asuhan Muhammadiyah Nunu, selain untuk memperkenalkan Amal Usaha Muhammadiyah (AUM), juga untuk mengajak semua pihak agar peduli dan terus membangun kebersamaan di Panti Asuhan.

Untuk kegiatan sunatan massal, lanjut Fery, pesertanya sekitar 50 orang, tidak saja dari Kota Palu, tetapi juga ada yang berasal dari Kabupaten Donggala dan Kabupaten Sigi.

"Dengan acara ini, kita gembirakan dakwah, kita ketuk mereka yang mampu untuk memberikan kepedulian terhadap kebaikan umat," jelasnya.

Untuk kegiatan GBM kali ini lanjut Fery, memang sengaja dikhususkan untuk anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah Nunu. Sebelumnya, juga GBM digelar di Panti Asuhan Aisyiyah Hangtuh. Namun demikian, kegiatan GBM ini, tidak saja dari Panti Asuhan ke Panti Asuhan, tetapi juga bagi Pemuda Muhammadiyah, GBM ini dapat menyasar warga desa.

Menurutnya, kegiatan GBM, sudah enam kali digelar oleh Pemuda Muhammadiyah Sulteng. Yang pertama digelar di TPA Kawatuna, lalu yang kedua digelar di Panti Asuhan Aisyiyah Hangtuh. Yang ketiga di Desa Poi Kabupaten Sigi, yang keempat digelar di Desa Tindaki Kabupaten Parimo. Yang kelima di Panti Asuhan Asuhan Aisyiyah Hangtuh lagi dan kini yang keenam di Panti Asuhan Muhammadiyah Nunu. **(Syifa)**

Sumber : PWPM Sulteng